

Bericht der Controlling-Kommission an die Stimmberechtigten der Gemeinde Schenkon

Als Controlling-Kommission haben wir das Reglement über den Mehrwertausgleich bei Auf- und Umzonungen der Gemeinde Schenkon beurteilt.

Unsere Beurteilung erfolgte nach dem gesetzlichen Auftrag sowie dem Handbuch Finanzhaushalt der Gemeinden, Kapitel 2.5 Controlling.

Gemäss unserer Beurteilung ist der Entwurf mit den massgebenden gesetzlichen und verfassungsmässigen Grundlagen im Bund, Kanton und der Gemeinde vereinbar. Die Bestimmungen sind klar und verständlich formuliert und berücksichtigen die kommunalen Gegebenheiten. Darüber hinaus sind die Auswirkungen des Erlasses genügend klar und vollständig dargelegt.

Wir empfehlen, das Reglement über den Mehrwertausgleich bei Auf- und Umzonungen zu genehmigen.

Schenkon, 28. März 2023

Guido Bernhard, CK-Präsident



Sepp Portmann, CK-Mitglied



Cuno Lanz, CK-Mitglied

